
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

9 月 17 日(水)12：30 9 月 24 日(水)12：30 10 月 1 日(水)12：30 10 月 8 日(水)12：30 

職場例会(新稲沢市民病院） 

ﾌﾞﾛﾝｽﾞ像除幕式 

院内見学会 

 

卓話：海外派遣研修報告 

(予定) 

紹介者：青少年奉仕委員長  

足立三千夫 

IAC 例会（17：00） 

 

幸福例会 会員表彰 

第 4回理事会        

卓話：米山奨学生  

グエン ハイ ヴァン君 

紹介者：米山記念奨学会 

委員長 伊藤彰                                        

 

第第第第 2486248624862486 回回回回例会報告例会報告例会報告例会報告 9999 月月月月 3333 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....9999    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信  

☆唱  和☆ 君が代・奉仕の理想 

☆ビジター☆ 足立誠君（一宮 RC） 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは、まだ残暑厳しい

中、暑いのはもううんざりしてい

らっしゃる方は多いと思います

が、くれぐれも体調に気を付けて

毎日を過ごして頂きたいとおいま

す。もう少しの辛抱でございます。 

とは言いましても、もう和菓子屋 

さんの店頭には栗きんとんが出始め、これからが秋本

番となっていきます。岐阜に限らず、この地方も一斉

に栗きんとんや秋にちなんだお菓子が店先に並ぶよ

うになります。季節の先取りは和菓子屋の特許でござ

います。 

秋の風景を想像しながらお菓子を頂き、抹茶をたし

なみながら秋を感じて頂けたらと思います。 

「秋の日ざしを浴びて飛ぶ、とんぼを軽く休ませて 

しずかに咲いた野辺の花、やさしい野菊うすむらさ

きよ」 

野菊の一節でございました。 

最後になりますが、次週はガバナー訪問でございます。

皆様のご出席をよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。                            

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                        

◆2014-15年度第 3回理事会報告 

開催日時：2014年 9月 3日(水)午後 1時 30分開会 

開催場租：尾張大國霊神社(例会場) 

議題  下記全て承認いただきました 

（1）ﾌﾞﾛﾝｽﾞ像除幕式の予算(案)について⇒承認 

（2）秋の家族会日程変更について(案) 

⇒10/19(日)に変更 承認 

（3）秋の家族会予算案について⇒老舗料亭「萬亀楼」

のお食事と「生間流式包丁」をご覧いただき京文化を

楽しむ。登録料：会員￥15,000 ご家族￥10,000   承認 

（4）地区補助金を活用した AED 寄付事業及び予算につ

いて⇒承認 寄贈式 10 月 15 日(水)例会時 

（5）ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ開催について 

⇒11/3（祝・月）第 2495 回例会としてﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ+ふ

れ愛ﾌｪｽﾀ内例会場にて開催。 

受付 14：30 点鐘 15：00（予定・地区へ申込み中） 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩   倉 9/16(火) 受 付 な し 

岩 倉 10/14(火) 受 付 な し 

岩 倉 10/21(火)12：30 岩 倉 市 生 涯 学 習 ｾ ﾝ ﾀ ｰ 

名古屋清須 10/21(火) 受 付 な し 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 8 月 20 日 

出 席 

会 員 数 

41 名 出 席 

会 員 数 

36 名 

(内免除者 10 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
14 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 5 名 
(内免除者 6 名) 

出 席 率 83.67 ％ 修正出席率 91.11 ％ 

 

今週のメークアップ 足立三千夫、原武史（B.D）樋田克史（尾西）浅井耕治（名古屋大須）鵜飼正巳（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2487248724872487 回例会回例会回例会回例会    9999 月月月月 10101010 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社            ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問    

                                                        懇談会（懇談会（懇談会（懇談会（11111111：：：：30303030））））        

                                                                                                

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利//幹幹事事代代理理：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会 18：00～20：00（受付 15：30～） 

ﾗｼｴｯﾄ･ﾄﾞｩ･ｼﾊﾞﾀにて開催（何れかにご参加で出席とみな

す）承認 

（6）ｼﾞｬﾊﾟﾝﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ事業参加及び予算について 

⇒北津島病院様並びにいぼりの里様の入所者に対しｼﾞｬ

ﾊﾟﾝﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰのﾁｹｯﾄを 100 枚配布し楽しんでいただく。

承認 

（7）ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀﾁｹｯﾄのｸﾗﾌﾞ負担について 

⇒お一人様２枚まで当ｸﾗﾌﾞにて半額補助致します。 

３枚目からは定価(\2,000)でご購入いただけます。 

 承認 

（8）ﾌﾗﾝｽ留学生ﾙｼｴﾝ君にかかる費用について⇒制服代・

日本語ﾚｯｽﾝ代 承認 

（9）ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ・ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ育成会への助成金ついて 

 ⇒承認 

（10）希望の風の奨学金への支援協力について 

 ⇒＠1,000×55 名＝￥55,000 の協力  承認 

（11）深川純一著「純ちゃんのｺｰﾅｰ」の購入について 

  ⇒1,500 円の書籍代の内 500 円をｸﾗﾌﾞ負担とするこ

と。 承認 

◆理事会報告でも承認された通り、深川純一著「純ちゃん 

のｺｰﾅｰ」の購入申し込みを回覧にて受け付けております。 

◆先週もご協力頂きました、広島豪雨災害義損金を今週も

受け付けます。ご協力お願い致します。 

◆10/16 西尾張分区・合同ｺﾞﾙﾌ競技大会への受付を締切ま

す。参加予定でまだ申込みをされていない方は、事務局ま

で至急お願いします。 

◆2014-15 年度 RYLA ｾﾐﾅｰ参加者募集 

    日時：2015 年 3 月 21 日(土)・22 日(日) 

 会場：愛知県美浜少年自然の家 

 受講資格：各ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが推薦する高校生から 30 歳まで

の青少年。 

 詳細は別紙をご覧ください。 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二 

西村西村西村西村 ルシエン君、稲沢 RC へようこそ１年間がんばり楽し

んでください 

永井永井永井永井 青少年交換留学生ルシエン君を迎えた喜び。

Lucien,Welcome to Japan!! Welcome to Rotary Club 

of Inazawa!! 

足立足立足立足立 フランスよりルシエン君がやってきました。一年間

よろしくお願いします 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))  大鏡餅平和町奉賛会記録写真集が出来上り納品

致しました。国府宮様はじめ関係の皆様ありがとうござい

ました 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂戴しありがとうございました) 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 第 19 回稲沢夏まつり、不順な天候の中でした

が無事終了できました。会員の皆様のご協力ありがとうご

ざいました 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))  今年も北アルプス燕岳に登ってきました 

横井横井横井横井 伊藤正弘様、奥様のすばらしい絵、有難うございま

した 

山名山名山名山名 出席表彰を頂いた喜び 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) 来週のガバナー公式訪問を欠席します。ごめん

なさい 

山田山田山田山田((((典典典典))))        業務多忙 早退のお詫び                                                                       

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～  

「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」     

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    横井定横井定横井定横井定 

9999 月月月月 1111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        山内健嗣山内健嗣山内健嗣山内健嗣    

9 月 1 日で 42 歳になりました。 

私自身、肉体労働的な仕事で、毎日

トラックに荷物を積んで走り回って

おりますが、年々疲れが取れず体力の

衰えに寂しさを感じております。 

家に帰れば、愛犬たちが迎えてく

れ、ついつい目尻が下がり優しい気持 

ちになります。 

心に潤いがあるか？ 自問自答しても感じておりま

せん。まだまだ半人前の経営者ゆえ、心に余裕が無いせ

いか、潤いを感じるところまできていません。ロータリ

ーの諸先輩方の様に心に潤いを持ち合わせた紳士にな

りたいものです。                                                                                                                                                            

9999 月月月月 8888 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        野々部昭男野々部昭男野々部昭男野々部昭男    

ご縁を頂いて、稲沢ロータリークラブ

の末席を汚すことになって 20 年をこえ

ました。 

近藤ガバナーは月信で「寂しさから優

しさが生まれ、そして思いやりが育まれ

る」と書かれています。 

寂しさから優しさが生まれるとは、ど 

のような事なのか、入会時を思い起こし自分流の解釈を

しました。 

私が入会した当時は今よりもかなり厳粛な空気が漂

っていたように思います。例会出席の義務についても、

会場入口に全会員の出欠一覧表の大きなボードがあり、

メーキャップへの無言のプレッシャーがありました。卓

話のときも皆さん真剣で私語や居眠りなど以ての外と

いう雰囲気でした。名前や顔は存じ上げていても個人的

には付き合いのある方はありません。自分から話しかけ

る勇気や話題も無く、これは大変な会に入会してしまっ

たと思いました。 

そんな私が 20 年も続いています。それは多くの先輩

方から温かい気遣いをしていただき「お前もクラブの一

員になったんだよ。ロータリーを楽しもう」という思い

がひしひしと感じられたからです。 

最近の新入会員のみなさんはそんな寂しい思いをす

る方はいないとは思いますが、もし、みえたら「石の上

にも 3年」という諺がありますが、あと 3 年続けて下さ

い。 

新しい出会いの場・自己研鑽の場として、ロータリーの

良さ・楽しさがわかってくると思います。 

寂しさから優しさが生まれるとは新しい会員への接

し方を説いたものと解釈しました。 

これからもご指導の程宜しくお願い致します。                                                                                                                                                                                                                                  

    

    

    

    

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9999 月月月月 14141414 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        栗本貢栗本貢栗本貢栗本貢    

只今は、誕生日のお祝い有難うござい

ました。 

誕生日が来ますと満 76 歳になりま

す。いろいろ身辺整理をせねばならない

と思うと寂しく感じます。仕事をはじめ

いろいろ厳しい局面に当たった場合も 

今までとは異なり優しく対処していこうと思います。観劇

会や旅行、食事会に稲沢ロータリー会よりお誘いいただき

楽しんでいます。又、休日には、田畑で大概の野菜と果物

は栽培し無消毒で新鮮なものいただき潤った生活をして

いると思っています。今後ともよろしくお願いします。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

9999 月月月月 17171717 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        橋本嗣治橋本嗣治橋本嗣治橋本嗣治    

これと云って話すこともなく日常

の話でお許しを。 

我が家は事情あって三男が跡を取っ

ており、今や三人の乳幼児を抱えて大変

である。白寿を迎えた母もおり旅行など

家を空ける事も出来ず淋しい思いをし 

ている。 

女房の日頃の苦労に対して優しい言葉、態度を示す事も

出来ずにいる。息子達の手が空けば夫婦で旅行などに行き

優しい気持ちを見せる事が出来ると思う。 

老体に鞭打って今は子守に精を出しているが、これが

我々の心の潤いである。                                 

9999 月月月月 19191919 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        伊藤強平伊藤強平伊藤強平伊藤強平    

昨夏の夏、左脚が激痛と痺れ、腰椎す

べり症で手術しました。2～3 週間の予

定でしたが、肺炎の心配と排泄機能が悪

く 70 日も入院しました。その間、自分

の人生を振り返り、父親や兄妹が 73 歳

で亡くなっており、自分もソロソロだと

一抹の寂しさを感じました。 

退院後は、11 ㎏も痩せ筋力も落ち、歩くも困難で運転

もできず、口はまずく酒も飲めず、憂鬱な毎日でしたが、

妻や家族の叱咤激励に優しく支えられだいぶ回復してき

ました。 

今は、会合、会議、酒の席は全て欠席ですが、ロータリ

ーの例会だけは皆さんと気さくな時間が持て大変癒され

心が潤います。  

9999 月月月月 20202020 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        林茂夫林茂夫林茂夫林茂夫    

誕生日祝いありがとうございます。 

本年で満 67 歳になります。スピーチ

の題目が難しいのでうまく出来ません

が宜しくお願いします。 

優しさは私自身あまり持ち合わせて

いない人間ですね。わがままで自分本位

なタイプですから。 

ただ私なりに年々カドが取れて他人の気持ちを受け留

める事が少しずつ出来る様にはなってきたつもりで

す？？ 

寂しさを感じることはあまり有りませんが、これはどの

人も同じだと思いますが、友人との死別は言葉に出来ませ

んね。 

寂しさを感じたら潤いと同じ答えかも？？自分の好

きな事をしたい時に出来る様考えたりその準備をする

事かな。あまり難しく考えず生活が送れたら少しは潤い

の有る人生と云えるかも！！                    

9999 月月月月 24242424 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

10 年ほど前にロータリーに入会さ 

せて頂いた時、今になって思いますと

不安と「寂しさ」で一杯でした。 

顔見知りの方がお二人だけだった

ので。 

その後 2～3 年ほどで会員皆さんと

も不安なく楽しんでお付き合いが出 

来る様になり、ロータリーの友情と「優しさ」を体感出

来ました。 

今現在では皆さんから色々なお誘いを頂き、良い経験

をさせて頂いた結果、今では「心に潤い」を持てたと感

謝、感謝の毎日です。本当に有難う御座います。これか

らもどうぞ宜しくお願いします。 

尚、このスピーチは決っして「こじつけ」ではありま

せんので誤解無き様に！！                

    

◇ ◇ 職 場 例 会 に つ い て ご 案 内 ◇ ◇◇ ◇ 職 場 例 会 に つ い て ご 案 内 ◇ ◇◇ ◇ 職 場 例 会 に つ い て ご 案 内 ◇ ◇◇ ◇ 職 場 例 会 に つ い て ご 案 内 ◇ ◇         

報告報告報告報告者：職業奉仕委員長者：職業奉仕委員長者：職業奉仕委員長者：職業奉仕委員長    原武史原武史原武史原武史    

稲沢ロータリークラブ創立 50 周年記念事業として、 

新稲沢市民病院へ寄贈するブロンズ像「祈り」の除幕式

と新市民病院の内覧会を職場例会として行います。 

当初、新市民病院内講堂で例会を行う予定でしたが、諸

事情により例会場を変更させていただきます。 

 

例会場：稲沢市民会館内 レストラン宝竹 

開催日時：平成 26 年 9月 17 日（水） 

       12：30 点 鐘(開会) 

        ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 

        会長挨拶 

        食事  

        委員会報告 

        幹事報告 

       12：55 点 鐘(閉会) 

※例会終了後、新市民病院１階ロビーに移動して、除幕

式並びに院内内覧に参加していただきます。 

終了予定は 14：30 ごろです。 

  

尚、駐車場については当初ご案内の通り新市民病院の駐

車場をお借りしておりますので、市民病院に駐車願いま

す。 

例会場までの移動時間を含めて少し早めにお越しいた

だくとよろしいかと存じます。 

    

    

    

    

    

    

    

 

 

 

 

 



 

 

 

◇◇◇◇青少年交換留学生青少年交換留学生青少年交換留学生青少年交換留学生 DEVAUTOUR LucienDEVAUTOUR LucienDEVAUTOUR LucienDEVAUTOUR Lucien（ドゥヴォトゥ（ドゥヴォトゥ（ドゥヴォトゥ（ドゥヴォトゥ

ア・ルシエン）君、大野稲沢市長へ表敬訪問ア・ルシエン）君、大野稲沢市長へ表敬訪問ア・ルシエン）君、大野稲沢市長へ表敬訪問ア・ルシエン）君、大野稲沢市長へ表敬訪問◇◇◇◇    

報告者：幹事代理報告者：幹事代理報告者：幹事代理報告者：幹事代理    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

 9 月 5 日（水）午後 2 時 30 分、青少年交換留学生ル

シエン君と西村郁夫会長、足立三千夫青少年奉仕委員

長、川合正剛 R財団委員長、永井伸治幹事代理、愛知啓

成高校堀田教頭先生の 6名が稲沢市庁舎を訪れ、大野紀

明稲沢市長を表敬訪問いたしました。ルシエン君は、簡

単な自己紹介を日本語で行いました。大野市長からは、

「稲沢市内を中心に約 10 ヶ月間生活をすることとな

り、ホームシックにならないように。」といなッピーの

ぬいぐるみをいただき激励されました。 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ 地 区 青 少 年 サ ミ ッ ト 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 地 区 青 少 年 サ ミ ッ ト 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 地 区 青 少 年 サ ミ ッ ト 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 地 区 青 少 年 サ ミ ッ ト 報 告 ◇ ◇                                        

報告者：幹事代理報告者：幹事代理報告者：幹事代理報告者：幹事代理    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治 

日時：2014 年 9 月 7日（日）15：30～20：00 

場所：キャッスルプラザホテル 4 階 鳳凰の間 

出席者：会長 西村郁夫、幹事代理 永井伸治、 

青少年奉仕委員長 足立三千夫 

秋田敬治地区青少年奉仕委員長の開会の挨拶では、「青少

年の健全育成に欠かせない地区プログラムとして・・・、

①インターアクトクラブ(IAC)は、高校生年代に奉仕活動

の大切さを啓発する。②ローターアクトクラブ(RAC)は、

インターアクトクラブからの継承と職業に対する理念の

啓発。③ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)

は、青少年指導者の養成と横の連携を育成。④青少年交換

留学プログラム(YEP)は、高校生年代の国際友好大使の育

成と国際教養の開発。・・・を行っている。全クラブから

の協力を仰ぐ。」旨のお話がありました。近藤ガバナーか

らは、「各発表を聞いて、今後のクラブ青少年奉仕活動の

参考にしてほしい。」と挨拶されました。 

次第では、IAC 年次大会報告と IAC 海外派遣研修報告、

3月21日～22日に一宮RCがホストで開催される地区RYLA

セミナーの開催告知と国際 RYLA セミナー参加報告、地区

RAC 活動報告、地区 YEP 委員会報告と昨年度帰国した交換

留学生 9 名の留学体験報告などがありました。会議終了後

は、交流懇親会があり、愛知啓成高校 IAC の学生や YEP ル

シエン君は、他の学生らと親交深く交流していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

◇◇北川桃佳さんから元気な報告が届きました◇◇◇◇北川桃佳さんから元気な報告が届きました◇◇◇◇北川桃佳さんから元気な報告が届きました◇◇◇◇北川桃佳さんから元気な報告が届きました◇◇    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フランス到着時の様子♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交換学生８人と ROTEX 生とのフランス語の勉強会 

 

 

 

 

 

 


